

Actualité - Fondation hospitalière La Renaissance Sanitaire

Le Conseil d'administration de la Fondation La Renaissance Sanitaire a souhaité réaffirmer l'engagement des établissements de la Fondation La Renaissance Sanitaire à travers une nouvelle identité visuelle simple, lumineuse et plus lisible :

- les lettres LRS comme marque de la Fondation **La Renaissance Sanitaire** ;
- des cercles jaune, tout en nuance, représentant l'avenir et l'autonomie à l'issue de la réadaptation ;
- un nouveau bleu, plus lumineux ;
- et la couleur orange, référence graphique, utilisée par son partenaire, le groupe de protection sociale KLÉSIA, pour l'accent du E.



Le nouveau logo sera déployé progressivement sur les documents, signalétiques et autres supports utilisés par les établissements de La Renaissance Sanitaire.

A propos de la Fondation hospitalière La Renaissance Sanitaire :

Depuis plus de 85 ans, la Fondation La Renaissance Sanitaire participe à l'action médicale, sanitaire et médico-sociale en régions Hauts-de-France, Grand Est, Normandie et Ile-de-France grâce à ses établissements spécialisés en médecine physique et réadaptation : l'hôpital Villiers Saint Denis, son centre d'appareillage, son accueil de jour Alzheimer et sa plateforme d'accompagnement et de répit des aidants situés dans l'Aisne ainsi que l'hôpital La Musse, son centre de santé, sa maison d'accueil spécialisée (MAS) et son service d'accompagnement médico-social pour adultes handicapés (SAMSAH) implantés dans l'Eure.

Les établissements de la Fondation, privés à but non lucratif et d'intérêt collectif, participent au service public hospitalier.

La Renaissance Sanitaire a aussi ouvert, depuis septembre 2013 - sur le site hospitalier La Musse, deux instituts de formation en ergothérapie et masso-kinésithérapie.